

[盆栽の世界を変えるサイリウムについて]

日本の伝統文化「盆栽」、国内だけでなく海外からも注目される「BONSAI」。
日本盆栽協会中遠支部と浜松の浜北で祖父の代から70年以上の伝統を継承する
「盆栽いくま」の実証実験協力を得て、サイリウムが盆栽の世界に革新をもたらします。

サイリウムが、いま「盆栽」の持つ大きな課題を解決します。

盆栽の持つ課題

- ・近年の気候変動により専門家でも屋外での栽培が年々難しく大変になってきている。
- ・部屋の中で育て愛でたくても、盆栽は日光がなければ枯れてしまう。
今まで完全に室内で盆栽を育て、維持出来るライトは無かった。
- ・長い年月をかけ創り上げられるアート作品としての管理が必要になってきている。

サイリウムが「盆栽」の世界を変える

サイリウムによる室内栽培は、屋外で育てるよりも早く綺麗に育ちます。

常に外に出し日光を当てる必要は無く、また室内で水やりまで出来る構造を備えているので、全て室内で育て、手入れし、愛で楽しむことが出来ます。

資産価値が高まる盆栽

また近年、世界的に盆栽の芸術品としての価値が高く評価されるようになり、資産としての価値も上がっています。

サイリウムにより、室内で世界に誇る芸術「盆栽」を安心して育てながら心ゆくまで愛で楽しむことが出来、その価値を維持しさらに高めることが出来ます。



SAlrium